

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sambangi Warga, Sampaikan Pentingnya Pelaksanaan Satkamling Untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 20, 2023 - 01:25



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sambangi Warga, Sampaikan Pentingnya Pelaksanaan Satkamling Untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu, – Dalam rangka meningkatkan kemitraan dan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menyambangi warga untuk menyampaikan imbauan penting terkait pelaksanaan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk mengajak warga aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Saat melakukan sambang, Aiptu Endang Asrimin di Pos Satkamling blok Raos Desa Sindang Rt 17 Rw 06 Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, pada Rabu (19/07/2023) malam, memberikan penjelasan tentang peran serta warga dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman melalui kegiatan Satkamling.

“Satkamling merupakan suatu bentuk kegiatan gotong-royong antara warga dengan peran serta aktif dari pihak kepolisian dalam upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai tindak kejahatan,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah, Kamis (20/07/2023)

Dikatakannya dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya kehadiran warga dalam Satkamling dengan tujuan untuk mencegah tindak kriminalitas di lingkungan sekitar, seperti pencurian, perampokan, dan tindak kejahatan lainnya.

Selain itu meningkatkan koordinasi dan komunikasi antara warga dan kepolisian dalam menghadapi situasi darurat. Serta mengoptimalkan sistem pengamanan di lingkungan agar lebih efektif dan efisien.

Lanjut disampaikan Kapolsek, pada kesempatan itu juga Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan yang mereka temui.

"Laporan dari masyarakat sangat penting bagi kami. Informasi yang tepat waktu akan membantu kami untuk merespons dan mengatasi potensi gangguan keamanan dengan cepat," tegas AKP Saefullah.

Beliau juga menambahkan bahwa keberadaan Satkamling dan partisipasi aktif warga adalah bentuk implementasi dari program Polri dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di masyarakat.

“Melalui sambang warga dan penyampaian imbauan ini, diharapkan hubungan kepolisian dengan masyarakat semakin erat dan terjalin dengan baik. Bersama-sama, warga dan aparat kepolisian akan bekerja bersinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah Kecamatan Sindang.” Ujar AKP Saefullah.